



Carta de la Gobernadora del Distrito 2202 Mayo - Mes de la Juventud en Rotary

Queridos rotarios y amigos,

Mayo es un mes especial en Rotary, ya que lo dedicamos a la juventud. Para nuestra organización, los jóvenes representan el futuro, y por ello contamos con diversos programas diseñados para su desarrollo personal y profesional.

Uno de los más emblemáticos es el Programa de Intercambios de Jóvenes, que recientemente ha cumplido 50 años de existencia. Este programa ha cambiado la vida de miles de jóvenes, brindándoles la oportunidad de conocer nuevas culturas, hacer amistades duraderas y crecer en un ambiente de comprensión y respeto mutuo.

Pero nuestro compromiso con la juventud no se detiene ahí. También contamos con:

- Los clubes Interact y Rotaract, donde jóvenes de diferentes edades desarrollan su liderazgo y espíritu de servicio.
- Los campamentos de verano, espacios de convivencia e intercambio cultural.
- Los seminarios de formación para jóvenes líderes, los RYLA, donde se fomenta el desarrollo de habilidades de liderazgo con un enfoque especial en los valores de servicio.

Desde hace tres años, nuestro distrito ha impulsado especialmente el RYLA de la Paz, promoviendo una cultura de entendimiento y diálogo entre los más jóvenes. No olvidemos que los intercambios juveniles surgieron después de la Segunda Guerra Mundial con un propósito claro: unir a las personas, derribar barreras y fomentar la fraternidad y la convivencia. Cuando conocemos a los demás, dejamos de verlos como extraños y empezamos a considerarlos amigos, construyendo así un mundo más pacífico.

Las amistades que nacen de estos intercambios—ya sean entre jóvenes o a través de los intercambios rotarios de amistad—no solo perduran para siempre, sino que también transforman vidas. Amplían horizontes, fortalecen la mentalidad abierta y enseñan el valor de la empatía y la comprensión.

Sigamos apostando por la juventud, porque en sus manos está el futuro de un mundo más unido y en paz.

Los clubes rotarios que promueven los programas de juventud, son clubes dinámicos y con futuro asegurado. No podemos dar la espalda a la juventud si queremos un futuro mejor para todos.

Promueve en tu club los programas de juventud como objetivo principal y verás como tu club resultará más impactante y atractivo.

Un abrazo,

Montse Moral
Gobernadora 2024-2025
Distrito 2202